
NA VIAGEM DA VIDA, O DESTINO É QUE CONTA! 

A coisa mais importante em qualquer viagem é chegar ao destino. Quanto mais longa for 

a jornada, mais essencial é estarmos no trajeto certo. Mas e quando erramos o caminho? 

Essa experiência comum, às vezes incômoda, pode trazer lições profundas para nossas 

escolhas na vida. 

O Perigo do Caminho Errado 

Quem nunca tomou a direção errada na intenção de chegar a um lugar? Muitas vezes, o 

que parece ser o caminho correto pode nos levar a atrasos, frustrações e até perigos. Esse 

erro, embora comum em viagens físicas, também ilustra bem os desafios das decisões que 

tomamos ao longo da vida. 

Certa vez, em uma viagem de São Paulo a Porto Alegre, planejei uma parada em Itajaí, 

Santa Catarina, para visitar meu filho mais velho. Tudo parecia tranquilo até chegarmos a 

Curitiba. Por engano, peguei a BR-116, uma rodovia que leva a Porto Alegre, mas não 

passa por Itajaí. O resultado foi um desvio que nos custou mais de três horas de 

transtorno. 

Essa situação me levou a refletir sobre as escolhas que fazemos. Às vezes, o que parece 

correto pode acabar sendo um grande erro. A Bíblia nos alerta sobre isso em Provérbios 

14:12 e 16:25: "Há um caminho que ao homem parece direito, mas o seu fim são os 

caminhos da morte." 

A Ilusão de estar no Caminho Certo 

Esses versículos são um chamado à vigilância. Muitas vezes, o que parece seguro, lógico 

ou confortável aos nossos olhos pode esconder consequências devastadoras. Somos 

frequentemente tentados a tomar atalhos ou seguir o que é popular, mas nem sempre 

essas opções são as melhores. 

O Salmo 90:10 nos lembra da brevidade da vida: "A duração da nossa vida é de setenta 

anos; e se alguns, pela sua robustez, chegam a oitenta anos, a medida deles é canseira e 

enfado; pois passa rapidamente, e nós voamos." 

Diante dessa realidade, precisamos nos perguntar: Depois dessa vida, o que vem? 

A Preparação para a Vida Eterna 

A Bíblia é clara sobre o destino eterno. Em João 14:6, Jesus diz: "Eu sou o caminho, e a 

verdade, e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim." 

Essas palavras deixam claro que, na jornada espiritual, não há espaço para desvios. Jesus 



é o único caminho para a reconciliação com Deus e para a vida eterna. Isso é reforçado 

em Atos 4:12: "E em nenhum outro há salvação; porque debaixo do céu nenhum outro 

nome há, dado entre os homens, em que devamos ser salvos." 

Assim como uma ponte é, muitas vezes, a única maneira de atravessar um rio, Jesus é a 

ponte que Deus providenciou para nos ligar a Ele. Essa verdade está resumida em João 

3:16: "Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para 

que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna." 

A Ilusão de Nossos Esforços 

Muitas vezes, queremos acreditar que podemos alcançar a vida eterna pelos nossos 

próprios méritos. Mas a Bíblia desmente essa ideia em Efésios 2:8-9: "Porque pela graça 

sois salvos, por meio da fé; e isto não vem de vós, é dom de Deus; não vem das obras, 

para que ninguém se glorie." 

A salvação não é fruto de nossos esforços ou boas obras, mas é um presente de Deus, 

fruto de Sua graça. 

A Ilusão de uma Segunda Chance 

Outro equívoco comum é acreditar que teremos outra oportunidade após a morte, como 

na ideia de reencarnação. No entanto, a Bíblia é categórica em Hebreus 9:27: "Da 

mesma forma, como o homem está destinado a morrer uma só vez e depois disso 

enfrentar o juízo." 

Não há uma "segunda chance". A decisão que tomamos nesta vida é definitiva para a 

eternidade. 

Um Convite à Reflexão 

Errar o caminho em uma viagem é inconveniente, mas errar o caminho na vida pode ter 

consequências eternas. Deus nos convida a escolher o caminho certo, aquele que leva à 

vida e à reconciliação com Ele. Não se trata apenas de evitar erros, mas de abraçar a 

verdade que transforma e dá propósito à nossa existência. 

Minha intenção ao compartilhar esta mensagem não é persuadir ou pressionar, mas 

apresentar a maior verdade da humanidade: Deus nos ama e providenciou um caminho 

seguro para vivermos em comunhão com Ele. Essa escolha está diante de você. 

A responsabilidade é nossa e agora! 
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